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Director, Major Projects
Ottawa International Airport Authority
The Ottawa International Airport Authority (the “Authority”) manages, operates, maintains, and invests in the Ottawa International Airport (YOW) under a long-term lease with the federal government. In its mission to be a leader in providing quality, safe, secure, sustainable, and affordable air transportation services to the airport’s customers and communities, the Authority has received numerous operational, customer service, communications, and business development awards. It serves as a key driver of economic growth by generating approximately one-quarter of a billion dollars in taxes for the three levels of government and a direct economic impact on Canada’s Capital Region of $1.1 billion annually. 
As the Authority continues along its journey of transformation and growth, it is seeking to fill the newly created position of Director, Major Projects.
Reporting to the Vice-President, Major Capital & Strategic Planning, the Director plays a leadership role in major project delivery and will help to shape and execute the strategic vision for managing major projects at the Airport Authority. To do so the Director coordinates the planning, design and construction of major development projects both in the main terminal and outside on the airport lands. This involves conceiving innovative strategies and methodologies to enhance the efficiency, effectiveness, and overall success of major project execution. This position will be focused on large scale projects, in collaboration with engineers, professional consultants and sponsors, from the determination of business needs to operational transfer and everything in between.
As an ideal candidate, you must be able to demonstrate highly developed communication and negotiation skills that will allow you to effectively engage with a diverse array of audiences, both internal and external. The Authority will depend on your outstanding project management expertise as you set priorities, develop schedules and milestones, and formulate and evaluate project plans. You are a proven self-starter who works well under pressure and can meet tight deadlines to achieve results in a highly team-oriented environment. You are highly valued for your collaborative nature, professionalism, tact, diplomacy, and ability to build positive working relationships in an environment where dynamism and ambiguity are the norm. Creative and solutions oriented, you consistently demonstrate exceptional analytical and decision-making skills that has resulted in a track record of process optimization, continuous improvement, and successful major project delivery, from their initial identification stages through to final project completion. You bring a bachelor’s degree in engineering or a related field, preferably combined with at least 10 years of experience in a senior project management role. Direct management experience in airport construction projects and the aviation industry is a considerable asset, as is a PMP designation and the ability to communicate with proficiency in English and French. 
To apply for this position, please visit: boyden.thriveapp.ly/job/2362. For more information, please contact Virginia Warren at vwarren@boyden.com and state the title of the position in the subject line of your email.
We thank all applicants for their interest, however only those under consideration for the role will be contacted.  
Directeur ou directrice des projets majeurs
Administration de l’aéroport international d’Ottawa
[bookmark: _Hlk87617252]L’Administration de l’aéroport international d’Ottawa (l’« Administration ») gère, exploite et entretient l’aéroport international d’Ottawa (YOW), et y investit conformément à un bail à long terme avec le gouvernement fédéral. Dans le cadre de sa mission, soit être un chef de file dans la prestation de services de transport aérien de qualité, sûrs et sécuritaires, durables et abordables auprès de ses clients et des communautés desservis par l’aéroport, l’Administration a reçu de nombreux prix en matière d’exploitation, de service à la clientèle, de communications et d’expansion commerciale. Elle est un moteur clé de la croissance économique, elle génère environ un quart de milliard de dollars en taxes pour les trois ordres de gouvernement, et elle a des retombées économiques directes de 1,1 milliard de dollars par année dans la région de la capitale nationale. 
Alors que l’Administration poursuit son parcours de transformation et de croissance, elle souhaite doter le nouveau poste de directeur ou directrice des projets majeurs.
Le directeur ou la directrice relève de la vice-présidente, planification stratégique et investissements majeurs, assure le leadership dans la réalisation de projets majeurs et contribue à façonner et à concrétiser la vision stratégique en matière de gestion de grands projets de l’Administration de l’aéroport. Pour ce faire, il ou elle coordonne la planification, la conception et la construction de grands projets de développement dans l’aérogare principale et les terrains de l’aéroport. Ceci comprend l’élaboration de stratégies et de méthodologies innovatrices en vue d’accroître l’efficience, l’efficacité et la réussite globale de la réalisation de projets majeurs. Les fonctions du poste sont axées sur les projets de grande envergure, exécutés en collaboration avec des ingénieurs, des experts-conseils et des commanditaires, de l’établissement des besoins d’affaire au transfert opérationnel.
En tant que candidat idéal ou candidate idéale, vous devez être en mesure de faire preuve d’excellentes compétences en communication et en négociation afin d’échanger efficacement avec un large éventail de publics, tant internes qu’externes. L’Administration dépendra de votre expertise remarquable en gestion de projet, car vous établirez les priorités, dresserez des échéanciers, déterminerez des jalons et élaborerez et évaluerez des plans de projets. Vous avez l’esprit d’initiative, vous savez travailler sous pression et vous pouvez respecter des échéances serrées afin d’obtenir des résultats dans un environnement fortement axé sur le travail d’équipe. Vous êtes reconnu·e pour votre esprit de collaboration, votre professionnalisme, votre tact, votre diplomatie et votre capacité à établir des relations de travail positives dans un environnement où le dynamisme et l’ambiguïté sont la norme. Doté·e d’un esprit créatif et axé·e sur les solutions, vous faites preuve continuellement de compétences exceptionnelles en matière d’analyse et de prise de décisions, ce qui vous a permis d’optimiser des processus, d’assurer l’amélioration continue et de mener à bien de grands projets, de l’étape de définition initiale à leur achèvement. Vous êtes titulaire d’un baccalauréat en génie ou dans un domaine connexe, et de préférence au moins 10 ans d’expérience dans un poste de gestionnaire principal de projet. L’expérience de la gestion directe de projets de construction d’aéroport, ainsi que de l’industrie de l’aviation constitue un atout considérable, tout comme le titre de professionnel en gestion de projet et la capacité à communiquer avec compétence en français et en anglais. 
Pour postuler, rendez-vous au boyden.thriveapp.ly/job/2362. Pour obtenir de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec Virginia Warren vwarren@boyden.com en indiquant le titre du poste à la ligne de l’objet de votre courriel.
Nous remercions tous les candidats et toutes les candidates de leur intérêt. Nous communiquerons toutefois uniquement avec les personnes dont la candidature sera prise en considération. 
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